



AVIS PUBLIC/ PUBLIC NOTICE:

Demande de dérogation mineure

Prenez avis que le conseil municipal statuera sur des demandes de dérogation mineure lors de la séance extraordinaire du 26 janvier 2018 débutant à 17h30 à la salle communautaire du garage municipal située au 2, chemin White. Au cours de cette assemblée, toute personne intéressée pourra se faire entendre par le conseil municipal relativement à celles-ci.

1. Immeuble visé : 33, rue du Village (Matricule : 1892-27-1120)

Nature de la demande :

- Autoriser la construction d'un garage ayant une hauteur de 26 pieds alors que le maximum autorisé est de 20 pieds.

2. Immeuble visé : 73, chemin de la Rouge (Matricule : 1692-60-4021)

Nature de la demande :

- Autoriser le lotissement de deux (2) terrains avec un frontage 15 mètres sur le chemin de la Rouge alors que le minimum requis est de 60 mètres, en raison du fait qu'ils sont enclavés par la zone agricole.

Requests for Minor Variances

Take notice that the Municipal Council will hold a public consultation meeting and decide on applications for minor variance at the extraordinary meeting of January 26th, 2018, beginning at 5h30 pm at the community hall of the municipal garage located at 2, White Road. During this meeting, any interested person may be heard by the Municipal Council in relation to it.

1. Referred building: 33, Village Street (Roll number : 1892-27-1120)

Nature of request:

- Authorize the construction of a garage with a height of 26 feet while the maximum allowed is 20 feet.

2. Referred building: 73, Rouge Road (Roll number : 1692-60-4021)

Nature of request:

- Authorize the subdivision of two (2) lots with a frontage of 15 meters on Rouge Road while the minimum required is 60 meters, due to the fact that they are enclosed by the agricultural zone.

Donné à Arundel ce 8 janvier 2018.

Given at Arundel this January 8th, 2018.

France Bellefleur

France Bellefleur, CPA, CA

Directrice générale / Secrétaire-trésorière

Director General / Secretary-Treasurer